

NOTICIAS

# Ecopetrol declara la mayor comercialidad de la última década con el campo Lorito en el Meta



Por Editor 1

JUN 25, 2025 #Campo, #Ecopetrol, #Lorito, #Meta



La petrolera estatal **Ecopetrol S.A.** anunció la **declaratoria de comercialidad** sobre el descubrimiento **Lorito**, ubicado en el bloque **CPO-9** en el departamento del **Meta**, tras finalizar su programa de evaluación. Esta decisión marca el inicio de la fase de producción y desarrollo de uno de los hallazgos más prometedores de la compañía.

WhatsApp

El campo Lorito cuenta con un **potencial estimado de 250 millones de barriles recuperables de crudo**, de los cuales **109 millones de barriles de petróleo equivalente (MBPE)** son **recursos contingentes certificados neto Ecopetrol** a diciembre de 2024. Se trata de la **comercialidad más grande declarada por la compañía en la última década**.

El hallazgo fue realizado en **marzo de 2018**, y en su proceso de evaluación se perforaron los pozos **Lorito-1, Lorito A1, Tejón-1 y Guamal Profundo-1**, este último completado en octubre de 2024. Actualmente, **dos pozos activos** del área ya superan una producción de **1.450 barriles de crudo por día**.

La compañía destacó que la cercanía del campo a la infraestructura existente de **producción y transporte** facilita su explotación comercial. Además, esta comercialidad se alinea con la **estrategia de valorización** tras la compra del **45 % remanente** de participación en el bloque, convirtiéndose en una operación **100 % propiedad de Ecopetrol**.

Con esta decisión, Ecopetrol avanza en su meta de **incorporar nuevas reservas**, aumentar la producción nacional y consolidar su presencia en cuencas estratégicas del continente, reafirmando su papel como la **principal empresa energética de Colombia**.

Me gusta esto:

☆ Me gusta Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado



ECOPETROL ADVIERTE SOBRE OLA DE DELITOS EN EL CATATUMBO  
31 octubre, 2020  
En «Economía»



Ecopetrol y Parex Resources firman acuerdo para buscar gas en Casanare  
12 abril, 2024  
En «Noticias»



ECOPETROL REDUJO MÁS DEL 50% DE LAS QUEIMAS RUTINARIAS DE GAS NATURAL ENTRE 2017 Y 2020  
19 marzo, 2021  
En «Economía»

[Facebook] [Twitter] [Email] [LinkedIn] [YouTube] [Instagram]

**Bernardo Serna deja la presidencia de Ramo tras impulsar transformación histórica en la empresa >>**



Por Editor 1



## Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

- Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.
- Recibir un correo electrónico con los siguientes comentarios a esta entrada.
- Recibir un correo electrónico con cada nueva entrada.

Publicar el comentario

## Noticias Prensa Independiente

Noticias de la Orinoquia, Llanos Orientales y Colombia

